

ABSTRAK

Annisarti Siregar. 2015. “Model *Pop Up Book* Keluarga untuk Mempercepat Kemampuan Membaca Anak Kelas Rendah Sekolah Dasar”. *Makalah*. Program Studi Informasi, Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Makalah ini membahas tentang pembuatan *pop up book* yang bisa digunakan oleh anak-anak untuk bermain dan sekaligus belajar. Tujuan penulisan makalah ini yaitu untuk mengetahui teknik pembuatan *pop up book* keluarga untuk anak kelas rendah Sekolah Dasar. Data dikumpulkan melalui wawancara, observasi, dan studi pustaka. Analisis data dilakukan dengan metode deskriptif kualitatif.

Berdasarkan penganalisaan data, disimpulkan bahwa pembuatan *pop up book* dibuat menggunakan teknik *box and cylinder*, yang mana teknik ini merupakan gerakan sebuah kubus atau tabung yang bergerak naik dari tengah halaman ketika halaman dibuka. Adapun tahapan pembuatan *pop up book* yaitu, (1) tentukanlah topik *pop up book* yang akan dibuat, (2) kumpulkanlah semua jenis informasi yang dibutuhkan dalam pembuatan *pop up book* yang dibutuhkan, (3) buatlah desain *pop up book* yang diinginkan, (4) gunting gambar yang dibutuhkan, (5) selanjutnya kelompokkan gambar-gambar sesuai dengan kelompoknya masing-masing, (6) selanjutnya buat garis pada bagian bawah gambar anggota keluarga yang mana garis tersebut berukuran 1 cm, (7) selanjutnya persiapkan latar yang akan digunakan, (8) selanjutnya lipat kertas dengan ukuran seimbang diantara kedua sisi dan tekankan pada lipatan kertas tersebut agar memberikan jejak yang jelas, (9) tentukan letak penempelan objek *pop up* dan berilah titik pada sisi letak gambar sebagai pedoman penempelan objek, (10) setelah diberi titik selanjutnya buatlah garis putus-putus dan sambungkan sisi-sisi gambar yang diberi titik tadi, (11) selanjutnya potong garis putus-putus tersebut menggunakan pisau karter, (12) selanjutnya lipat bagian bawah gambar objek yang dibuat satu cm yang terdapat pada langkah keenam tersebut dan masukkan bagian tersebut kedalam latar yang telah dipotong tadi dan beri perekat, (13) beri hiasan yang diinginkan pada bagian latar yang masih belum ditemplei gambar, (14) selanjutnya beri nama gambar dengan cara menempeli huruf perhuruf pada latar yang telah ditentukan, (15) buatlah sampul *pop up book* dengan menggunakan kertas karton jerami dan *pop up book* keluarga siap untuk digunakan.

Kata kunci: *Pop up book*, kemampuan, membaca, pendidikan.